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New issues now updated: 
 
Falkland Islands – up dated to June 2019 
British Antarctic Territory – November 2018 
South Georgia and South Sandwich Islands – May 2019 
 
Neue Ausgaben jetzt aktualisiert: 
 
Falklandinseln - bis Juni 2019 
Britisches Antarktisgebiet - November 2018 
Südgeorgien und Südliche Sandwichinseln - Mai 2019 
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This catalogue lists and prices the stamps of the Falkland Islands, Falkland Islands Dependencies, South
Georgia, British Antarctic Territory and South Georgia and South Sandwich Islands. Details of issues up to
1970 have been extracted from the Stanley Gibbons 2020 Commonwealth and British Empire Stamp
Catalogue. Later issues have been updated and re-priced for this edition. 
 
Stanley Gibbons Falklandinseln und unabhängige Gebiete Briefmarkenkatalog 8th Edition 2019 
Bestellnummer: R2872-19 
 
Dieser Katalog listet und bewertet die Briefmarken der Falklandinseln, der Falklandinseln, Südgeorgiens, des
Britischen Antarktisgebiets sowie der Südgeorgien- und Südsandwichinseln. Einzelheiten zu Ausgaben bis
1970 wurden dem Stanley Gibbons 2020 Commonwealth und dem British Empire Stamp Catalog
entnommen. Spätere Ausgaben wurden für diese Ausgabe aktualisiert und neu bewertet. 
 
Key Features 
Includes Falkland Island Dependencies, British Antarctic Territory and South Georgia and South Sandwich
Islands. 
Watermark varieties, shades, plate flaws,  major errors, guide to prices of stamps on cover to 1945 and
Falkland Islands booklets and postage due stamps. 
Priced listings of Falkland Islands stamps used in the Dependencies. 
Details of issues up to 1970 have been extracted from Stanley Gibbons 2020 Commonwealth and British
Empire Catalogue. 
Later issues have been revised and updated especially for this catalogue, with a number of price increases to
issues of the present century in particular 
An updated Falkland Islands design index included to aid the collector in identifying their stamps 
Illustrated in colour 
A helpful guide included to aid the collector in using the catalogue. 
Contact details are provided for societies with an interest in the Falkland Islands. 
New for this edition: There are price rises to be found in most sections up to about 1970, with plate and
watermark varieties and shades advancing strongly. The Centenary 1d. ‘Thick serif flaw is up from £375 to
£550 mint and the 1950 printing of the King George VI 10s. goes from £500 to £700 used. The introductory
notes have been revised and there are additions to the listings of Falkland Islands used in the Dependencies. 
 
 
Hauptmerkmale 
Beinhaltet Falkland Island Dependencies, British Antarctic Territory sowie South Georgia und South
Sandwich Islands. 
Wasserzeichensorten, Schattierungen, Plattenfehler, schwerwiegende Fehler, Preisführer für Briefmarken auf
dem Umschlag bis 1945 sowie Broschüren der Falklandinseln und Briefmarken. 
Preisauflistungen der in den Abhängigkeiten verwendeten Briefmarken der Falklandinseln. 
Einzelheiten zu Ausgaben bis 1970 wurden dem Stanley Gibbons 2020 Commonwealth und dem British
Empire Catalogue entnommen. 
Spätere Ausgaben wurden speziell für diesen Katalog überarbeitet und aktualisiert, wobei insbesondere für
Ausgaben des heutigen Jahrhunderts eine Reihe von Preiserhöhungen vorgenommen wurden 
Ein aktualisierter Designindex der Falklandinseln soll den Sammler bei der Identifizierung seiner Briefmarken
unterstützen 
In Farbe illustriert 
Eine hilfreiche Anleitung, die dem Sammler bei der Verwendung des Katalogs hilft. 
 
Kontaktdaten werden für Gesellschaften mit Interesse an den Falklandinseln angegeben. 
Neu für diese Ausgabe: In den meisten Abschnitten sind bis etwa 1970 Preiserhöhungen zu verzeichnen,
wobei die Sorten und Schattierungen von Platten und Wasserzeichen stark voranschreiten. Das 100-jährige
Jubiläum 1d. „Der dicke Serifenfehler ist von 375 auf 550 Pfund und der Druck des King George VI 10 aus
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dem Jahr 1950 gestiegen. geht von £ 500 bis £ 700 verwendet. Die einleitenden Anmerkungen wurden
überarbeitet und die in den Abhängigkeiten verwendeten Listen der Falklandinseln wurden ergänzt. 
 
Detailed Contents/Countirs Covered 
The Stanley Gibbons Falkland Islands Catalogue is a detailed and highly informative catalogue, ideal for any
collector who specializes in the stamps of this area. 
Apart from the stamps of the current issuing countries, the Stanley Gibbons Falkland Islands Catalogue
covers a number of other areas of interest: 
Falkland Islands 
Falkland Islands – Postage Dues and Stamp Booklets 
Falkland Islands Dependencies: 
A.    Graham Land 
 
B.     South Georgia 
 
C.     South Orkneys 
 
D.    South Shetlands 
 
E.     Falkland Islands Dependencies 
 
F.     South Georgia 
 
G.    Falkland Islands Dependencies 
 
British Antarctic Territory 
British Antarctic Territory – Stamp Booklets 
South Georgia and South Sandwich Islands 
South Georgia and South Sandwich Islands – Stamp Booklets 
 
Detaillierte Inhalte / Countirs abgedeckt 
Der Stanley Gibbons Falkland Islands Catalogue ist ein detaillierter und äußerst informativer Katalog, der
sich ideal für jeden Sammler eignet, der sich auf die Briefmarken dieses Gebiets spezialisiert hat. 
Neben den Briefmarken der aktuellen Emissionsländer deckt der Stanley Gibbons Falkland Islands
Catalogue eine Reihe weiterer Bereiche von Interesse ab: 
Falkland Inseln 
Falklandinseln - Portogebühren und Briefmarkenhefte 
Falklandinseln Abhängigkeiten: 
A. Graham Land 
 
B. Südgeorgien 
 
C. South Orkneys 
 
D. Südshetland 
 
E. Abhängigkeiten der Falklandinseln 
 
F. Südgeorgien 
 
G. Abhängigkeiten der Falklandinseln 
 
Britisches Antarktisgebiet 
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Britisches Antarktisgebiet - Briefmarkenhefte 
Südgeorgien und Südliche Sandwichinseln 
Südgeorgien und Südliche Sandwichinseln - Briefmarkenhefte. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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